

17.—(16330) Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, déclarant que la Ville ne peut se charger de faire l'installation des fils de la Compagnie de Téléphone Bell au Marché Bonsecours, et recommandant que ladite compagnie soit notifiée de cette décision et priée de changer la location de ses fils en les plaçant de chaque côté des passages principaux du Marché Bonsecours, tel que suggéré dans sa lettre en date du 23 octobre dernier, adressée au Surintendant du Département des Marchés.

Résolu: D'approuver ledit rapport, et de donner instructions au Surintendant du Département de l'Eclairage de donner suite à ces recommandations.

18.—(16933) Soumise une communication de l'Avocat de la Cité, re comptes Chartrand et Bussard, pour frais d'expertise dans l'expropriation (Notre-Dame de Grâces).

Résolu: De référer à l'Avocat en Chef de la Cité pour rapport écrit.

19.—Attendu que le Bureau des Commissaires a appris par la voie des journaux que le Comité des Bills privés à Québec, à sa séance du 11 décembre courant, a inséré dans le Bill de la Ville de Montréal, une clause obligeant la Cité à acheter des propriétés situées sur les rues Ontario et Saint-Denis, en vue de l'établissement d'une bibliothèque municipale, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil que le Bureau des Commissaires se hâte d'attirer l'attention du Conseil sur cette atteinte à l'autonomie de la Ville de Montréal, car il appartient à l'administration municipale de la Ville de Montréal de juger où et comment elle devra doter la Ville de Montréal d'une bibliothèque;

Que le Bureau des Commissaires prie le Conseil de Ville d'user de tous les moyens auprès des membres de l'Assemblée Législative à Québec, pour faire retrancher cette disposition de la loi municipale.

20.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant le profil de la rue Saint-Germain, entre les rues Forsyth et Nolan, et déclarant qu'une somme de \$6,700 sera requise pour couvrir le coût des modifications à faire à l'égout et au tuyau de l'aqueduc.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme pour les fins ci-dessus.

21.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant le profil de la rue Aylwin, entre les rues Forsyth et Nolan, et déclarant que le coût des modifications à faire à l'égout et au tuyau de l'aqueduc, nécessiteront le vote d'une somme de \$4,500.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme pour les fins ci-dessus.

22.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant le profil de la rue Chambly, entre les rues Forsyth et Nolan, et déclarant qu'une somme de \$6,000 sera requise pour couvrir le coût des modifications à faire à l'égout et au tuyau de l'aqueduc.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme pour les fins ci-dessus.

23.—(1914) Sur recommandation du Surintendant du Département de l'Eclairage, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le vote d'une somme additionnelle de \$875 pour l'installation du système d'éclairage à la nouvelle caserne de pompiers du quartier Longue-Pointe, attendu que le coût de telle installation sera d'environ \$1,075 et que l'entrepreneur n'est tenu de fournir des fixtures que pour le montant de \$200.

24.—Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Eclairage, recommandant que les plans pour la construction des édifices municipaux lui soient soumis, afin qu'il puisse vérifier les spécifications en ce qui concerne l'éclairage desdits édifices.

Résolu: Que les architectes reçoivent instruction de soumettre au Surintendant du Département de l'Eclairage les plans qu'ils auront été chargés de préparer pour la construction des édifices municipaux, ainsi que les devis, pour lesdits plans et devis être vérifiés par le Surintendant de ce Département en ce qui concerne l'éclairage.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

17.—(16330) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, stating that the City cannot undertake the installation of the wires of the Bell Telephone Co., at Bonsecours Market, and recommending that said company be notified accordingly and that it be requested to place its wires on each side of the main corridors at Bonsecours Market, as suggested in its letter dated the 23rd October ult., addressed to the Superintendent of the Market Department.

Resolved: To concur in said report and to instruct the Superintendent of the Light Department, to give effect to said recommendations.

18.—(16933) Submitted a communication from the City Attorney against the accounts from Messrs. Chartrand and Bussard for expert fees, re expropriation in Notre Dame de Graces Ward.

Referred to the Chief City Attorney for a written report.

19.—Whereas the Board of Commissioners have learned through the newspapers that the Private Bills Committee at Quebec, at its meeting of the 11th December inst., had inserted in the Bill of the City of Montreal a clause compelling the City to acquire certain properties situated on Ontario and St. Denis streets, for the purpose of erecting a civic library thereon, it was

Resolved: To make a report to Council, calling its attention to this encroachment upon the autonomy of the City of Montreal, inasmuch as it devolves upon the municipal administration of the City of Montreal to determine when, where and how the said City shall be provided with a library;

That the Board of Commissioners request the Council to take all the necessary means in order to have this provision struck from the municipal law by the members of the Legislative Assembly.

20.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting the profile of St. Germain street, between Forsyth and Nolan streets, and stating that a sum of \$6,700 will be required to cover the cost of the alterations to be made to the sewer and water main.

Resolved: To report to Council, recommending that the above sum be voted for the above purpose.

21.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting the profile of Alywin street, between Forsyth and Nolan streets, and stating that the alterations to be made to the sewer and water main will cost \$4,500.

Resolved: To report to Council, recommending that the said sum be voted for the above purpose.

22.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting the profile of Chambly street, between Forsyth and Nolan streets, and stating that a sum of \$6,000 will be required to cover the cost of the alterations to be made to the sewer and water main.

Resolved: To report to Council, recommending that said sum be voted for the above purpose.

23.—(16914) On the recommendation of the Superintendent of the Light Department, it was

Resolved: To report to Council, recommending that an additional sum of \$875 be voted for the installation of a lighting system at the new fire station in Longue-Pointe Ward, inasmuch as the cost of said system will be about \$1,075 and the contractor is held to supply fixtures only for an amount of \$200.

24.—Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that the plans and specifications for the erection of municipal buildings be submitted to him, in order that he may verify the same as regards the lighting of said buildings.

Resolved: That the architects be instructed to submit to the Superintendent of the Light Department, the plans and specifications which they may be requested to prepare for the erection of municipal buildings in order that the same may be verified by the said official as far as the lighting of said buildings is concerned.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.